八幡まちづくり広報(令和5年4月1日発行)



2023年4月号一第194号 発行:八幡まちづくり協議会

〒028-3163 岩手県花巻市石鳥谷町八幡23-147 電話&FAX 0198-45-3535

令和5年度 八幡田んぼアート デザイン決定!

今年で13回目を迎える「八幡田んぼアート」! 令和5年度の絵柄のデザインが決まり、いよいよ田んぼアート事業が始動しました。デザインは今年の6月をもって運行が終了する「SL銀河」です。めがね橋の上を白い煙をあげながら力強く走る「SL銀河」に感謝の気持ちを込めて「ありがとう」の文字を添えました。

「SL銀河」は昭和15年6月に製造され、昭和47年に廃止されるまでの32年間の うち27年間、山田線を中心に岩手県内で活躍していました。引退後は県営運動公園内に 保存されていましたが、平成26年より「SL銀河」として復元され運行しています。



デザイン:南寺林 鎌田愛子さん

6月で運行が終了する「SL銀河」ですが、田んぼに描かれた雄姿は稲刈りが終わる10月初め頃まで楽しむことができます。どうぞ皆さんで足をお運びください! (見ごろは6/下旬~8/上旬頃です)



新しい民生委員・児童委員さん紹介!

令和4年12月1日の任期満了に伴い、八幡地区では新しく5名の方が選出され、再任された方とともにそれぞれの地区で活動しています。

民生委員・児童委員は地域住民の身近な相談相手です。生活するうえでの困りごとなどがありましたらお声がけください。

1区

上川 美千代 さん

2区

佐々木 英智 さん

3区

三井 弘枝 さん

4区

小田島 康子 さん

5 · 6区

大原 初美 さん(再任)

7区

橘 典夫 さん



新一年生に黄色い帽子を贈呈!

当協議会では4月に八幡小学校に入学する新一年生28名に、黄色い帽子を贈呈する予定です。可愛い子どもたちが事故に遭うことなく、毎日元気に学校に通ってくれることを心から願っています。地域全体で「八幡のたから」を見守っていきましょう!

※黄色い帽子の由来…交通事故が急増し、交通戦争と言われた1961年頃に、ドライバーから見て一番目立つ色、ということで黄色の帽子を作り、配布を始めたのが始まりとのことです。

恒例!ジャンボかぼちゃコンテスト

参加者大募集!



当協議会では、地域産業活性化事業の一環として 今年もジャンボかぼちゃコンテストを開催する予定 です。個人やグループなど、参加形態にはこだわり ません。皆さまのご参加をお待ちしております。

参加資格 苗の配布 八幡地区に在住・勤務する個人、団体

八幡振興センターにて5月下旬を予定

※苗をお持ちいただく際は、事務室に一度 お声がけくださいますようお願いいたします。

審查表彰

かぼちゃの搬入・審査は9月下旬を予定しています。重さ・大きさ・形等を審査し、 表彰します

申 込 先 八幡まちづくり協議会 ☎/fax 45-3535

※苗は無料で配付します。

詳細は「はちまんだより5月号」でお知らせします。

わが家のアイドル「八幡っ子」は、 ホームページには 掲載しません。ご了承ください。

~花巻北消防署からのお知らせ~

救急車の適正利用について

花巻市消防本部の救急出動件数は年間4,000件を超えており、月平均にすると300件以上出動しています。その中には「救急車で行けば早く診てもらええる」、「タクシーだとお金がかかる」などの理由で、緊急性のない軽症患者が39%も含まれ社会問題となっています。そのため、本当に救急車を必要とする傷病者の元への到着が遅れている現状です。

通常、119番の救急要請を受けると、近くの消防 署の救急車が出動しますが、その救急車が出動して いる場合は、次に近い救急車が出動することになり、 到着に時間を要することがあります。

緊急性がなく、ご自身で病院に行ける場合は、交通機関を利用するなど救急車の適正利用にご協力ください。

ただし、突然の頭痛や胸痛・ろれつが回らない・ 手足に力が入らないなど、普段と様子が違い判断に 迷う場合は、躊躇せず119番通報をしてください!

(出典:総務省消防庁)



≪お問い合わせ≫

花巻北消防署

245-2112

思い出アルバム



田んぼアート田植体験会! 昼食会場での「お米の抽選会」です。

慶弔欄は,ホームページには 掲載しません。 ご了承ください。